

Enerxéticos 2022, gala solidaria en favor de Ucrania



El Cluster de Energías Renovables de Galicia (Cluergal) y la revista de energía Dínamo Técnica organizaron el viernes 1 de abril la gala Enerxéticos 2022 con el fin de reconocer a ocho profesionales del sector energético de Galicia, con el fin solidario de recaudar fondos a favor de los ciudadanos y refugiados de Ucrania.

A esta comida, celebrada en el Hotel Puerta del Camino, asistieron casi un centenar de profesionales del sector. El evento se caracterizó por ser un excelente marco de networking gracias al buen ambiente creado por los participantes.

En el acto se realizó un merecido reconocimiento a nueve profesionales del sector energético por su contribución al desarrollo y

difusión de las energías renovables y la sostenibilidad energética. El ingeniero industrial Juan Caamaño recibió el "Enerxético de Honra", con motivo de su jubilación y en reconocimiento a su carrera profesional en el ámbito de la energía.

La gala fue presentada por Oriol Sarmiento, editor de Dínamo Técnica. Los discursos de bienvenida estuvieron a cargo de José Ramón Franco, presidente de Cluergal y Fernando Blanco, director de Dínamo Técnica.

La recaudación final del evento ascendió a 2.850 €, cantidad donada a Cruz Roja para proyectos relacionados con los ciudadanos y refugiados de Ucrania.



Escanear para ver vídeo

 FRANCISCO SILVA Iberdrola	 NATALIA BARREIRO Repsol	 FERNANDO ROMERO Eidf Solar
 BELÉN SIÓ Acluxega	 JUAN CAAMAÑO Enerxético de Honra	 MARÍA LANDEIRA Naturgy
 EUGENIO MARCOTE Deputación Pontevedra	 ÁNGELES SANTOS Genesal Energy	 RICARDO DURÁN Feria Enerxética

ENERXÉTICOS 2022



Revista de ingeniería y energía